



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA

@CALLODEHACHA

VENGANZA

misión de Presupuesto de la Cámara de Diputados aprobó el dictamen que le quitaría al menos 15 mil millones de pesos al Poder Judicial. Con ese recorte presupuestario, se extinguirían los fideicomisos a cargo del Judicial y el dinero pasaría a manos de la Tesorería de la Federación. El mandatario nacional no tuvo empacho en quitarse la máscara y revelarse como el autor del golpe. Durante su conferencia matutina aseguró que el PJF no beneficia en nada a la mayoría del pueblo de México, sino al contrario, lo perjudica. También acusó que este Poder está al servicio de una "minoría rapaz", al servicio de la oligarquía y no de la mayoría del pueblo: "Yo soy un damnificado también de los del Poder Judicial. También me destituyeron cuando no quería que participara como candidato a la Presidencia. Era jefe de Gobierno y para que no pudiera inscribirme por antecedentes penales, me inventaron de que yo había violado un amparo". A confesión de partes, relevo de pruebas. A pesar de las advertencias del debilitamiento a la autonomía por parte de jueces, magistrados e intelectuales y periodistas, el dictamen recibió 30 votos a favor y 21 en contra. Los diputados de Morena y sus aliados del Partido Verde y Partido del Trabajo fueron los que avalaron la extinción de los fideicomisos. Incluso aquellos que se rumoreaba que romperían con el partido por simpatizar

La venganza es un plato que se sirve frío y se come despacio. Y ayer, el presidente López Obrador consumó la suya contra el Poder Judicial. Este martes 10 de octubre la Co-

mitad de Diputados aprobó el dictamen que le quitaría al menos 15 mil millones de pesos al Poder Judicial. Con ese recorte presupuestario, se extinguirían los fideicomisos a cargo del Judicial y el dinero pasaría a manos de la Tesorería de la Federación. El mandatario nacional no tuvo empacho en quitarse la máscara y revelarse como el autor del golpe. Durante su conferencia matutina aseguró que el PJF no beneficia en nada a la mayoría del pueblo de México, sino al contrario, lo perjudica. También acusó que este Poder está al servicio de una "minoría rapaz", al servicio de la oligarquía y no de la mayoría del pueblo: "Yo soy un damnificado también de los del Poder Judicial. También me destituyeron cuando no quería que participara como candidato a la Presidencia. Era jefe de Gobierno y para que no pudiera inscribirme por antecedentes penales, me inventaron de que yo había violado un amparo". A confesión de partes, relevo de pruebas. A pesar de las advertencias del debilitamiento a la autonomía por parte de jueces, magistrados e intelectuales y periodistas, el dictamen recibió 30 votos a favor y 21 en contra. Los diputados de Morena y sus aliados del Partido Verde y Partido del Trabajo fueron los que avalaron la extinción de los fideicomisos. Incluso aquellos que se rumoreaba que romperían con el partido por simpatizar

A pesar de las advertencias del debilitamiento a la autonomía por parte de jueces, magistrados e intelectuales y periodistas, el dictamen recibió 30 votos a favor y 21 en contra.

con Marcelo Ebrard. El recorte prevé que el único fideicomiso que permanezca sea el del Fondo de Apoyo para la administración de Justicia. Como era de esperarse, hubo redamos de toda la oposición. Margarita Zavala, diputada del PAN, afirmó que el recorte es una venganza del Presidente López Obrador porque la Suprema Corte no se ciñe a las reformas que él ha querido hacer. De igual forma, los diputados del PRI, PAN, PRD y Movimiento Ciudadano ya amenizaron con interponer una serie de controversias ante la Corte. Esto con el fin de anular el dictamen e impedir el recorte. Por su parte, los diputados panistas Saúl Téllez y Leticia Zepeda afirmaron que la iniciativa no solamente afectará las prestaciones laborales de 55 mil trabajadores del Poder Judicial, sino que también afecta su autonomía. Lo cual lo dejaría débil ante el Poder Ejecutivo, en otras palabras, el presidente de la República. Además de los amparos presentados por la oposición, se espera que los trabajadores afectados también estén presentando los suyos en los siguientes días. Y desde luego no podía faltar la candidata presidencial opositora, Xóchitl Gálvez, quien acusó que este dinero iría a la campaña de su rival Claudia Sheinbaum. Lo peor del caso (para la oposición) es que la narrativa de estos recortes difícilmente funcionará a favor de los jueces y magistrados, quienes son percibidos por la mayoría del pueblo como una élite política beneficiada por los excesos del sistema. Lo que preocupa de todo esto es que los recortes, que según Mario Delgado, serán canalizados para los más pobres, en realidad representan una vendetta personal del presidente a un Poder que decidió ejercer su derecho constitucional de estar en desacuerdo con otro.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

12/10/2023

OPINIÓN

